



L'honorable Lloyd Axworthy
Ministre des Affaires étrangères

M. Lloyd Axworthy a obtenu un baccalauréat du United College — maintenant l'Université de Winnipeg — en 1961, une maîtrise en science politique de l'Université Princeton en 1963 et un doctorat de la même institution en 1972.

Il a été professeur de science politique à l'Université de Winnipeg de 1965 à 1967 et de 1969 à 1979, et directeur de l'Institute of Urban Studies de cette université de 1969 à 1973.

En juin 1973, il a été élu député (libéral) de la circonscription de Fort Rouge à l'Assemblée législative du Manitoba; il a été réélu en octobre 1977.

Élu pour la première fois à la Chambre des communes en mai 1979, M. Axworthy a été réélu dans la circonscription de Winnipeg-Fort Garry en 1980. De 1980 à 1984, il a été ministre de l'Emploi et de l'Immigration, ministre responsable de la Situation de la femme et ministre des Transports.

De 1984 à 1992, M. Axworthy a occupé diverses fonctions, dont celles de critique de l'opposition officielle pour l'expansion industrielle régionale et la Commission canadienne du blé, de critique pour le commerce et de critique pour les affaires extérieures. Il a également rempli les fonctions de président du groupe de travail de son parti et du Comité du caucus libéral sur la politique économique, de président du Comité du caucus libéral sur les affaires extérieures et la défense nationale et de vice-président du Comité permanent de la Chambre des communes sur les affaires étrangères et le commerce extérieur.

M. Axworthy a été nommé ministre des Affaires étrangères le 25 janvier 1996. Il faisait déjà partie du Cabinet où il occupait le poste de ministre du Développement des ressources humaines et de ministre de la Diversification de l'économie de l'Ouest depuis le 4 novembre 1993. Pendant cette période, il a aussi été membre des comités du Cabinet sur la politique du développement social et sur la politique du développement économique, et il est toujours membre de ce dernier comité.

M. Axworthy est marié à Denise Ommaney. Ils ont trois enfants.